
年 月 日 木

○テーマ１　　議会の活動報告について
・市政報告を重要で年２回以上されると良いと思います。

○テーマ２　　新病院について
・一番身近な問題です。誰もが行ける、あそこへ行けばよい！という病院になってほしい。
・現状の病院はどうされますか？
・薬が早く出るシステムを考えてほしい。
・曽木町から新病院への交通について具体的に説明してほしい。

○テーマ３　　博物館について
・「新博物館」の構想について初めて知ったわけですが、その必要性や概要について、市民に知らせる
事があまりなかったように思います。
・旧施設の利用状況は？
・博物館建設どのくらいかかる？
・新施設のランニングコストどのくらいみている？

〇その他
・今まであまり関心がなかったが、非常に良かった。また機会があったら参加したい。
・読み上げで中身が薄い。
・この報告会開催の意味がない。
・形式上の開催。
・テーマに限定せずに質問ができると良かった。（答弁が出来なくてもこまり事を来てほしい？）
・おくれてきたのでよくわからない。

令和　５年度　議会報告会　アンケート集計表
開催日 2023 10 26 曜日 アンケート枚数 38 枚

地　 区 濃南 記録者 渡邉　豪

（１）今回の議会報告会をどのように知りましたか（２）年代と性別

女　　性 人数

１．議会だよりを見て 3 10歳代 10歳代

人数

20歳代 20歳代

男　　性 人数

２．市のホームページを見て

３．町内会の回覧を見て 21 30歳代 30歳代

４．その他 14 40歳代 1 40歳代

５．無回答 50歳代 6 50歳代
60歳代 15 60歳代 1
70歳代 11 70歳以上 1
80歳以上 80歳以上

無記名 3

30

（４）いちばん関心のあるテーマ
人数 人数

（３）内容の満足度

2
４．やや不満 3

１．大いに満足 1 １．議会の活動報告について 3
２．満足 15 ２．新病院について

５．不満 3
６．大いに不満

（５）感想を自由に記入して下さい

３．やや満足 11 ３．博物館について


